



Medienmitteilung
Luzern, 15.05.2025

Piccola Gelateria di Berna KKL Luzern wird eröffnet

Das KKL Luzern ist mit der Gelateria di Berna eine neue Zusammenarbeit für den Glacéstand vor der Deli Cafébar Le Piaf auf dem Europaplatz eingegangen. Am Samstag, 17. Mai wird die «Piccola Gelateria di Berna KKL Luzern» eröffnet. Für die Trend-Gelateria aus Bern ist dies der erste Standort in der Zentralschweiz. Betrieben wird der Standort durch die Gastronomie des KKL Luzern, in partnerschaftlicher Zusammenarbeit mit Gelateria di Berna.

Die Gelateria di Berna steht für handwerklich hergestellte Gelati, die mit Liebe und Sorgfalt aus biologischen und regionalen Zutaten zubereitet werden. Das von drei Brüdern gegründete Familienunternehmen aus Bern vertritt die gleichen Werte wie die Gastronomie des KKL Luzern und setzt auf Schweizer Rohstoffe und Qualität verbunden mit der traditionellen Handwerkskunst. Mit der Gelateria di Berna haben wir einen Partner gefunden, der unsere Leidenschaft für exzellenten Service, überraschende Geschmackskompositionen und die Freude am kreativen Experimentieren teilt. Gemeinsam setzen wir alles daran, unsere Gäste immer wieder mit besonderen, neuen Erlebnissen zu überraschen.

In der Piccola Gelateria di Berna KKL Luzern, die in einem liebevoll umgebauten Schiffscontainer beim Le Piaf am KKL Luzern ihren Platz findet, erwarten die Gäste 18 verschiedene Gusti. Das Angebot reicht von beliebten Klassikern wie Stracciatella und Mango bis hin zu überraschenden, kreativen Sorten wie Mare di Berna oder Fragola Aceto Balsamico.

Gegründet wurde die Gelateria di Berna im Jahr 2010, seither eröffneten über 10 weitere Standorte, unter anderem in Zürich und Bern. Der Standort vor dem KKL Luzern ist der erste der Marke in der Zentralschweiz.

Öffnungszeiten: täglich bei trockener Witterung ab 12 Uhr

Bilder-Download:

[Fotos von der Piccola Gelateria di Berna KKL Luzern](#)

Auskunft zur Gelateria di Berna:

Hansmartin Amrein

hansmartin@gelateriadiberna.ch, T +41 79 307 02 26

Medienstelle KKL Luzern:

medien@kkl-luzern.ch, Tel. +41 41 226 74 38

KKL Luzern Management AG

Europaplatz 1, Postfach, CH

6002 Luzern

kkl-luzern.ch

Gelateria di Berna

Die Geschichte der Gelateria di Berna beginnt mit einer Erinnerung an Italien, an Sommerferien in einem kleinen Ort zwischen Livorno und Follonica. Jahr für Jahr kehrten die Brüder Michael, David und Hansmartin Amrein an denselben kleinen Ort am Meer zurück. Auf der Piazza drehten die Jungs auf ihren Vespas ihre Runden, die älteren Männer diskutierten lautstark und die Frauen standen mit Einkäufen um den Brunnen. Und mittendrin: die Gelateria, der Ort, an dem man vor der Vitrine stand und sich für eine Eissorte entscheiden konnte – ein kleiner Moment des Glücks. Die Erinnerung an das Glück, vor dieser Vitrine zu stehen und zwischen unzähligen Gusti auswählen zu dürfen, hat Susanna Moor und die drei Brüder Amrein zur Gründung der Gelateria di Berna getrieben. Sie lernten das Handwerk in den besten Gelaterien Veronas und eröffneten 2010 ihre erste Gelateria di Berna. Es folgten weitere Standorte in Bern. 2017 kam Zürich hinzu und 2021 wagten sie den Sprung nach Basel.

gelateriadiberna.ch

KKL Luzern

Das KKL Luzern im Herzen Luzerns ist ein Kultur- und Kongresszentrum mit internationaler Ausstrahlung. Unter dem Dach des Hauses verbinden sich Kultur, Kongress und Kulinarik zu einem einzigartigen Gesamterlebnis. Das KKL Luzern ist insbesondere für seinen Konzertsaal und hochstehende Klassikkonzerte berühmt. Neben Seminaren und Tagungen finden jedes Jahr auch mehrtägige Kongresse in den variablen Sälen des KKL Luzern statt, die Fachpersonen aus der ganzen Welt nach Luzern führen. Im Restaurant Lucide (16 Gault Millau Punkte, 1 MICHELIN Stern), im Le Piaf und in der Seebar erleben Besucher:innen kulinarische Höhepunkte.

kkl-luzern.ch